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оБращение к народам россии

хозЯева москвЫ не понимаЮт по-русски

оБоротни в БелЫх халатах

ЛДПР пытается проводить через Госдуму 
законы в поддержку русских, но их не прини-
мают. Более антирусского парламента, чем 
нынешний, не было в истории России. Так счи-
тает лидер ЛДПР, вице-спикер Госдумы Вла-
димир Жириновский. 
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Во фракции ЛДПР в Госдуме прошел «круглый стол» на тему: «Русский холокост XX-XXI века». Вопрос о ге-
ноциде как о преступлении против человечества сегодня, как никогда до этого, актуален в нашем обществе, 
поскольку общественно-политическое, социально-экономическое и демографическое положение русского народа 
и других коренных народов России вызывает небезосновательную тревогу большинства населения нашей стра-
ны. Именно геноцидом нужно называть ту политику, которая систематически и целенаправленно осущест-
вляется против русского народа как нации и как государствообразующего народа на огромной территории под 
названием Россия. Выступивший на «круглом столе» В.Жириновский отметил, что только ЛДПР защищает 
русский народ: «И тому свидетельство – борьба ЛДПР за возрождение России. Ничто не пропадает впустую, 
все уходит в массы, в Интернет. Мы издаем книги, газеты, журналы, брошюры. Все это идет на пользу стра-
не. И ЛДПР 20 лет борется за русский народ. И журнал такой у нас есть – «За русский народ» называется». 

Москва всегда славилась своим гостеприимством. Коренные москвичи отличались радушием и доброжелатель-
ностью. И всегда понимали, в каком городе они живут. В городе, на который смотрит вся страна. Известная 
певица Анастасия однажды публично призналась: «В детстве я остро понимала, что надо всегда держать 
марку жителя столицы. И мы её держали даже тогда, когда выносили мусор в дворовый контейнер».

Медики уже не принимают благодарность —  просто занимаются вымогательством.

По его словам, к ответственности за разжигание 
межнациональной розни по ст. 282 Уголовного 
кодекса привлекают только русских. «Ни одно-
го представителя национальных меньшинств 
по этой статье не осудили», – отметил лидер 
ЛДПР. Он напомнил о судьбе редактора газе-
ты «Русь Православная» Константина Душено-
ва, который «сидит за то, что писал о русских». 
«Это дикость», – считает Владимир Вольфович. 
«Получается, что русским нельзя защищать свои 
интересы. В то же время жители Грозного, ко-
торые в Москве убили москвича Юрия Волко-
ва, были отпущены сотрудниками милиции. 
Мы, ЛДПР, пытались отменить 282 ст. УК. 
В этом направлении работает только наша пар-
тия – только мы стараемся внести поправки, 
изменить законодательство», – подчеркнул за-
меститель Председателя Госдумы.
«ЛДПР пытается проводить через Госдуму зако-
ны в поддержку русских, но их не принимают. 
Более антирусского парламента, чем нынеш-
ний, не было в истории России, –  считает лидер 
ЛДПР Владимир Жириновский. Власти страны 
проводят антирусскую политику, уверен он. «По 
русскому народу наносится удар, – говорит Жи-
риновский. – 1 сентября по всей стране первых 
классов открылось в 4 раза меньше, чем рань-
ше. То есть стало в четыре раза меньше перво-
клашек. И треть из них – не русские, не славяне. 
А в Москве – только треть населения русские».
Он затронул и другую актуальную тему – 
сложности с получением российского граж-
данства русскими беженцами из-за рубежа. 
Лидер ЛДПР обратил внимание на тот факт, 
что многие русские, вернувшиеся на родину, 
годами не могут получить паспорт. «Можно 
сказать, что проводится антирусская полити-
ка. Русские вернулись много лет назад – им 

не дают паспорт. Над ними просто издеваются». 
За упрощение получения российского граж-
данства иностранным гражданам и лицам без 
гражданства русской национальности выступает 
только ЛДПР. 
Фракция ЛДПР предложила законопроект, со-
гласно которому иностранные граждане или 
лица без гражданства русской национальности 
получают регистрацию по месту жительства на 
территории субъекта РФ. Оно выбирается ими 
для постоянного проживания в соответствии с 
госпрограммой по оказанию содействия добро-
вольному переселению в Россию соотечествен-
ников. А затем они получают гражданство в 
упрощенном порядке в течение трех месяцев.
Проще говоря, приезжим этническим рус-
ским не обязательно иметь законный источник 
средств к существованию, владеть русским язы-
ком на определенном уровне или проживать на 
территории РФ со дня получения вида на жи-
тельство и до дня обращения с заявлениями о 
получении российского гражданства непрерыв-
но в течение пяти лет.
«Претендовать на получение гражданства по эт-
ническому происхождению могут иностранные 
граждане и лица без гражданства русской на-

циональности, если один из предков по прямой 
восходящей линии был русским по националь-
ности», – говорится в сопроводительных доку-
ментах к законопроекту.
Таким образом, по мнению ЛДПР, гражданство 
РФ может быть передано от бабушек и деду-
шек, прабабушек и прадедушек, русских по на-
циональности, их детям, внукам и правнукам, 
так как им были присущи родственный русский 
язык, сходные черты культуры и быта.
В сопроводительных документах к законопро-
екту поясняется, что этнический принцип репа-
триации в Российскую Федерацию граждан рус-
ской национальности использован потому, что 
катастрофически сокращается доля русских как 
государствообразующего этноса в отдельных 
регионах, в связи с чем меняется культурный 
ландшафт и обостряются межнациональные от-
ношения.
«Мы пытались внести поправку, чтобы эт-
ническим русским паспорт выдавался немед-
ленно – у них нет другой родины. Однако эти 
изменения не приняли», – отметил Владимир 
Жириновский. Он подчеркнул, что на деле 
интересы русского народа защищает только 
Либерально-демократическая партия России. 

Данные социологов о черных доходах в меди-
цине говорят, что размер теневых выплат насе-
ления врачам в России оценивается в 600 млн. 
долларов в год. Врачи стоят на первом месте 
среди всех специальностей, кто берет взятки, 
намного опережая работников ДПС и системы 
образования.
В Кодексе врачебной этики РФ четко прописано, 
что «мотивы материальной личной выгоды не 
должны оказывать влияния на принятие врачом 
профессионального решения», но в другом до-
кументе, Этическом кодексе российского врача, 
сказано, что врач вправе принять благодарность 
от пациента и его близких. В каком еще кодексе 
какой еще профессии написано о праве принять 
благодарность? Да ни в каком. 
Да, врачам платят мало. Но за работу в других 
профессиях тоже платят мало, 13% населения 
страны живет меньше чем на 5 тысяч рублей в 
месяц. Почему же российские врачи считают, 
что все остальные им должны? Почему это ста-
ло нормой?
Лучше всего ситуацию иллюстрирует анекдот: 
«Здравствуйте, бесплатный доктор!» – «Здрав-
ствуйте, безнадежный больной!». Но безнадеж-
ный больной может стать перспективным, если 
врач будет в нем заинтересован. Причем нормой 
у нас стала уже не благодарность, а настоящее 
вымогательство со стороны врачей и медсестер.
Вот рассказ медсестры М. из отделения реани-
мации одного из федеральных НИИ, специали-
зирующегося на болезнях брюшной полости: 
«Пациент уже лежит на столе, весь на нерве, не 
знает, что его ждет, в этот момент к нему подхо-
дит анестезиолог и тихо спрашивает: «Вы какой 
хотите наркоз – чтобы ничего не чувствовать и 
спокойно спать или ощущать, что с вами будут 
делать?» – «Конечно, спокойно спать, доктор». 
– «Тогда это будет стоить 10 тысяч рублей». – 
«Конечно, доктор, я заплачу». – «Так я зайду к 

вам после операции в палату».
Не правда ли, хороший момент выбран челове-
ком в белом халате? Любой, даже самый бед-
ный, найдет эти 10 тысяч, чтобы не испытывать 
боли. Таких операций в день у анестезиолога 
может быть и две, и три, и четыре. В Клятве 
российского врача сказано: «Здоровье моего 
пациента всегда будет для меня высшей награ-
дой». Но что теперь профессиональная клятва 
по сравнению с деньгами?! Просто слова. 
Перед любым мало-мальски серьезным вме-
шательством в организм с больного требуют 
подписать некий странный документ «Добро-
вольное информированное согласие пациента». 
Единого стандарта у этого листка нет, но в нем 
непременно найдется строчка: «Я доверяю леча-
щему врачу и помогающему ему медицинскому 
персоналу принимать решения, основанные на 
их профессиональных знаниях, опыте и прак-
тических навыках». А как проверить их профес-
сионализм? В ходе опроса Фонда «Обществен-
ное мнение» 45% опрошенных уровень врачей 
назвали ужасно низким.
Город Москва. Один из ведущих медицинских 
вузов страны. Кафедра акушерства и гинеколо-
гии. Прием ведет профессор доктор медицин-
ских наук К. Почти всем пациенткам, а сюда 
приезжают женщины со всей страны, веря и 
надеясь, что уж здесь-то – самые передовые 
специалисты и технологии, профессор К. на-
стоятельно рекомендует, вне зависимости от 
возраста и наличия детей, ампутацию матки и 
с ходу называет цену – 60 тыс. руб. За консуль-
тацию дама берет в карман 1000 руб., при этом 
для осмотра не предусмотрены даже одноразо-
вые пеленки, вместо пеленки предлагается по-
ложить под попу использованный лист бумаги 
формата А-4.
Изучать и осваивать новые методики, по мне-
нию таких докторов, – пустое дело, трата вре-

мени, хотя и в Присяге советского врача, и в 
Клятве российского врача сказано: «Клянусь 
постоянно совершенствовать мои медицинские 
познания и врачебное мастерство». Но ведь это 
только слова, за их неисполнение не последует 
наказания. И так и едут со всей страны пациен-
ты, а им вешают на уши коммерчески выгод-
ную лапшу о том, что другого способа излече-
ния нет, и они верят докторам. Они же врачи, 
они же клятву давали.
Великий советский хирург Николай Амосов го-
ворил, что нужно относиться к больному так, 
словно это твой родственник. А его английский 
коллега, знаменитый медицинский исследова-
тель Том Чалмерс, в недавнем своем докладе 
написал: «Врачи гораздо более внимательно от-
носились бы к своим пациентам, если бы уми-
рали вместе с ними».
Безусловно, есть в нашей стране врачи, которые 
никогда не будут заниматься вымогательством, 
какой бы низкой ни была их зарплата. Просто 
потому, что они уважают себя и свою профес-
сию. Но много ли вы в последние годы таких 
встречали? Медицинские работники – это срез 
общества, в котором цинизм стал практически 
национальной идеей. Государство цинично от-
носится к простым гражданам. Граждане ци-
нично относятся друг к другу. А в результате 
мы живем в стране с поражающим весь мир 
высочайшим уровнем смертности. Прокуратуре 
и милиции давно уже следует заняться оборот-
нями в белых халатах. 

По материалам «МК»

УВАЖАЕМЫЕ СООТЕЧЕСТВЕННИКИ!
Мы, участники «круглого стола» на тему о признании 
геноцида русского народа, осознавая ответственность 
перед памятью наших предков и судьбой будущих 
поколений, понимая сложившуюся политическую, 
социально-экономическую, культурную и демографиче-
скую ситуацию в России, обращаемся к народам России 
с заявлением.
Наше Отечество и государствообразующий русский на-
род вступают в ответственный период своей истории.
На протяжении последних двадцати лет мы с вами явля-
емся свидетелями небывалых разрушительных процес-
сов, произошедших в результате псевдореформ, силой 
навязанных нашему народу извне. Эти псевдореформы 
привели к гибели более 28 000 000 граждан нашей Ро-
дины. Вот так в мирное время происходит целенаправ-
ленное уничтожение огромного числа русских людей, 
генофонда нации. Эти утраты сопоставимы с потерями 
русского народа в годы Великой Отечественной войны.
На протяжении двадцатого века, который определённо 
можно назвать самым кровавым и жестоким в истории 
человеческой цивилизации, наш народ понёс невоспол-
нимые потери на полях сражений первой и второй Ми-
ровых войн, во время революций и гражданских войн, 
в массовых репрессиях, голодоморах, лагерях смерти и 
иных формах геноцида, организованного международ-
ной финансовой мафией.
Все эти трагические события привели к прямым потерям 
русского народа, превышающим гигантское число в сто 
пятьдесят миллионов человек. К ним необходимо до-
бавить около двухсот миллионов жизней косвенных по-
терь из-за нарушения естественного демографического 
процесса. Жертвами этих трагических событий двадца-
того века стали и те миллионы русских людей, которые 
остались в республиках ранее братских и дружественных 
народов СССР.
Весь удар этих мировых злодеяний принял на себя рус-
ский народ, который в соответствии с планами мировой 
мафии подлежит полному истреблению, а оставшиеся 
коренные народы России будут превращены в рабов с 
кандалами в виде вживлённых чипов. 
Соотечественники! Сегодня русский народ, ставший 
основой современной цивилизации нашей планеты, сто-
ит перед лицом смертельной угрозы!
Врагами русского народа развязана и ведётся система-
тическая, хорошо организованная и целенаправленная 
война с применением самых современных видов истре-
бления людей, включая психологическую, биологиче-
скую, генетическую и военно-террористическую формы 
геноцида и этноцида.
Против русского и других коренных народов в России осу-

ществляется духовная, образовательная, медицинская, 
биологическая, пищевая, алкогольно-наркотическая, 
военная, террористическая, национально-этническая, 
межконфессиональная, кредитно-финансовая и эконо-
мическая агрессия с целью полного уничтожения рос-
сийской государственности и физического истребления 
коренного населения России.
Особое внимание со стороны деструктивных мировых 
сил уделяется нашим детям и молодому поколению, 
которые подвергаются непрерывным атакам с целью их 
духовного и физического умерщвления.
Мы обращаемся ко всем честным и здравомыслящим 
людям, ко всем здоровым силам нашего общероссий-
ского дома, независимо от расовой, национальной, ре-
лигиозной и иной принадлежности, с призывом остано-
вить открытый геноцид нашего народа!
Мы призываем общество и силы правопорядка постоян-
но оказывать всяческое противодействие всем попыткам 
осуществления любых форм геноцида русских людей, 
и этим предотвратить угрозу будущему существованию 
самой человеческой цивилизации!
Противодействие должны оказать все, кто понимает, 
что с нами происходит, все, способные к борьбе, все, 
кому не безразлична судьба своего народа и нашей об-
щей Родины – Руси! Дальнейшее безмолвное созерца-
ние продолжающегося многовекового, неприкрытого 
геноцида русского народа делает каждого равнодушного 
соучастником этого страшного преступления.
Мы призываем руководство Российской Федерации при-
слушаться к крепнущему голосу русской общественно-
сти и найти в себе силы и решимость для консолидации 
общества и власти с целью остановить геноцид русского 
и других коренных народов России и уничтожение всей 
нашей цивилизации.
Необходимо знать и помнить, что враг силён и коварен! 
Одолеть его можно только умом, силой духа и спло-
чённостью. Каждый честный человек должен осознать 
ответственность, которую он на себя берёт! У нас нет 
права на поражение, новой попытки не будет ни у нас, 
ни у нашей цивилизации.
ДОРОГИЕ СООТЕЧЕСТВЕННИКИ!
Великая Отечественная война за нашу Родину – Россию 
– и свободную, достойную жизнь её народов не закон-
чена! Она вступает в свой завершающий и самый ответ-
ственный этап. Бой ожидает всех и каждого из нас! Это 
будет самый тяжёлый и отчаянный бой. Мы не имеем 
права на поражение! Наше поражение станет смертью и 
цивилизации, и планеты! Мы не можем себе этого по-
зволить после стольких веков жестокой борьбы и бес-
численных жертв!
МЫ ДОЛЖНЫ ПОБЕДИТЬ, И МЫ ПОБЕДИМ!

И сегодня на Москву тоже смотрит вся страна.
И приходит в ужас! От обилия тех доходяг, которые 
роются в мусорных баках. От невероятного количества 
бомжей – везде и всюду. От несчётной армии хорошо ор-
ганизованных молодых азиатов на станции метро «Ком-
сомольская». О чём они договариваются между собой, что 
затевают, чем приторговывают? Милиция то ли не справ-
ляется, то ли ей нет до этого дела.
«Я могу поздравить москвичей, – с горькой иронией ска-
зал недавно по радио Владимир Вольфович Жиринов-
ский. – На одного русского здесь теперь приходится двое 
нерусских граждан».
Процесс идёт семимильными шагами. Достаточно про-
гуляться по любому району столицы, чтобы это понять.

Русских дворников, русских строителей в Москве днём 
с огнём не сыщешь. Их что, всех обеспечили работой? 
Ничего подобного! Зато ещё недавно скромные и тихие 
«гастарбайтеры» сбиваются в табуны у магазинов, пьют, 
сквернословят, задирают прохожих. 
Кто не верит – пусть приезжает в когда-то считавшийся 
престижным район «Отрадное», где на одного славяни-
на – семеро нерусских. 
«Я в Москве давно, – признался нам водитель Александр 
родом из Костромы. Ещё лет 20 назад чувствовалось ува-
жение к русским людям со стороны приезжих с того же 
Кавказа. Они сами старались разговаривать по-русски 
даже между собой. А если на своём языке – то вполголо-
са. Теперь же музыку включают на полную мощь, откры-
вают дверцы автомобиля… И попробуйте слово сказать».
Вот реальная история: сын встречает отца на автомобиле. 
Подъезжает к офису у Щёлковского шоссе. Отец садится 
в машину, а её со всех сторон обкладывают бомбилы из 
Азии. И не выпускают! При этом гогочут, дополняя свой 
издевательский гогот непристойными жестами. Мол, не 
отнимай у нас пассажира, парень. Мы здесь хозяева, это 
наше место! 
Да, они всерьез думают, будто они хозяева. И это так и 
есть. А вот кто такие русские москвичи? Рабы? 

По материалам информационно-
дискуссионного портала  Newsland

защитим русских в своей стране!
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говорит жириновский 

за наруШение трудовЫх прав граждан – уголовнаЯ ответственность

подумайте о том, какой конеЦ вас ждет!

так БЫ преступников ловили!треБуем!

прекратить произвол
в отноШении оппозиЦионнЫх партий!

Шантаж, угрозы и подкуп стали основными средствами борьбы с кандидатами от ЛДПР в пред-
дверии октябрьских выборов. 

ЛДПР предлагает установить уголовную ответственность за нарушение трудовых прав граждан по политическим мотивам, а также по мотивам 
принадлежности к общественному или религиозному объединению.

ЗАКОНЫ  РАБОТАЮТ  В  
ПОЛЬЗУ  ЧИНОВНИКОВ
Рохмистров М.С. Мы дву-
мя руками за то, чтобы у нас 
предоставлялись инвестици-
онные налоговые кредиты. 
Но сама процедура предо-
ставления этих инвестици-
онных кредитов будет иметь 
такой же результат, какой 
был, когда мы оказывали 

помощь предприятиям в виде госгарантий: оформ-
лять эти госгарантии надо год, не факт, что ещё и 
оформишь, и получали эти госгарантии близкие к 
определённым кругам предприятия, имеющие соот-
ветствующих владельцев. В результате – у чинуш 
карманы от откатов трещат, а экономика в упадке. 
Вот и обсуждаемые сегодня нами инвестиционные 
налоговые кредиты будут получать те, кто больше 
даст на лапу чиновнику. И кроме того, непонятна 
ситуация: мы тут вводим ответственность за непра-
вомерное вынесение налоговым органом решения о 
приостановке операций по счетам, причём пишем 
это отдельно, несмотря на то что в Налоговом ко-
дексе это уже прописано. 
Но в то же время вы хотите прописать очень много 
конкретной ответственности по предприятиям, ко-
торую они должны нести. Этот законопроект опять 
фактически не учитывает той практики, которая се-
годня сложилась в арбитражных судах по исчисле-
нию налога на прибыль и применению налоговых 
вычетов. Законопроект оставляет это на откуп мини-
стерству, но, к сожалению, оно и Федеральная нало-
говая служба остаются на тех же позициях, и наши 
предприятия и люди должны опять идти в суды и 
проходить всё, вплоть до Высшего Арбитражного 
суда, чтобы получить те решения, по которым им 
потом производятся налоговые вычеты. Мы не мо-
жем поддержать настоящий закон именно потому, 
что он опять работает в пользу чиновника, напри-
мер, налогового инспектора, который у нас и так 
царь и Бог, и количество вызовов на допросы никак 
не ограничено, и насчитать налоги он может откуда 
угодно, хоть из пальца высосать. 

ХОТИТЕ  УГРОБИТЬ  
РУССКИЙ  СПОРТ?
Лебедев И.В. Бесспорно, 
все вопросы по проведению 
Олимпийских игр в России 
имеют огромное политиче-
ское и экономическое зна-
чение для нашей страны, и, 
безусловно, их проведение 
в Сочи поднимет авторитет 
России в мире спорта. 

Однако фракция ЛДПР считает, что параллельно с 
решением вопросов по организации и проведению 
Олимпиады в Сочи в 2014 году необходимо до кон-
ца разобраться с прошедшими в этом году Олим-
пийскими играми и с результатами выступления 
нашей сборной. Конечно, мы построим все спортив-
ные объекты в Сочи в срок, в этом никто не сомне-
вается, но кто будет выступать на этих спортивных 
объектах от имени нашей страны.
Какие выводы мы сделали после провального вы-
ступления сборной России на Олимпиаде в Кана-
де? Бывшего президента Олимпийского комитета 
Тягачёва сумели отправить в отставку только после 
прямого указания Президента нашей страны, да и то 
остаётся вопрос, ушёл ли Тягачёв в отставку, ведь 
сразу после его отставки был изменён устав Олим-
пийского комитета России. В нём была введена 
вторая должность почётного президента, на кото-
рую был избран господин Тягачёв. А ведь в уставе 
написано, что должность почётного президента да-
ётся человеку не за то, что он развалил спорт, а за 
особые и выдающиеся заслуги в развитии спорта в 
нашей стране. И в Госдуме никто даже не пикнул 
против такого скандального избрания. Вы что, хо-
тите повторить Ванкувер? Вы хотите угробить рус-
ский спорт? Знайте, ЛДПР вам не помощник в этом 
гнусном деле.
Позвольте спросить: в чём особые, выдающиеся за-
слуги господина Тягачёва? В провальном выступле-
нии нашей сборной на Олимпиаде в Канаде?
Что же касается непосредственно деятельности Ми-
нистерства спорта, туризма и молодёжной полити-
ки, пока ещё существующего в прежних рамках, да-

вайте не будем забывать о выводах Счётной палаты, 
которая, проанализировав расходование средств на 
проведение Олимпийских игр в Канаде, чёрным по 
белому написала, что в расходовании средств чётко 
видна коррупционная составляющая. Но на это все 
закрывают глаза, никто не обращает внимания, го-
сподин Мутко продолжает занимать свой пост. 

ПРОЯВИТЕ
МИЛОСЕРДИЕ  
Иванов С.В. Как вы знаете, 
одной из прерогатив Госу-
дарственной Думы является 
объявление амнистии, и мы 
с вами иногда – к сожале-
нию, очень редко, хотелось 
бы, чтобы почаще, – пользу-
емся данным инструментом. 
Поэтому сегодня на ваше 

рассмотрение предлагается проект постановления 
Государственной Думы об объявлении амнистии, 
которая приурочена к Международному дню защи-
ты детей, который отмечается по всему миру. 
Мы предлагаем акт объявления амнистии распро-
странить на четыре категории граждан.
Первая – это осуждённые к лишению свободы на 
срок до пяти лет включительно за преступления, со-
вершённые в возрасте до шестнадцати лет. 
Вторая – осуждённые к лишению свободы на срок 
до пяти лет включительно за преступления, совер-
шённые в возрасте от шестнадцати до восемнадцати 
лет, если эти лица ранее не отбывали наказание в 
воспитательных колониях. 
Третья – осуждённые к лишению свободы на срок 
свыше пяти лет за умышленные преступления, со-
вершённые в возрасте до восемнадцати лет, если эти 
лица отбыли не менее половины назначенного срока 
наказания. 
Четвёртая – осуждённые к лишению свободы за 
преступления, совершённые по неосторожности в 
возрасте до восемнадцати лет, не подпадающие под 
действие пункта 1  этого постановления. 
Хочу подчеркнуть, что наш проект постановления 
не касается закоренелых преступников – лиц, ко-
торые совершили преступления, предусмотренные 
статьями 105 и 111, то есть осуждённых за тяжкие 
преступления, их проект амнистии не касается. Не 
касается он также осуждённых более двух раз за 
умышленные преступления, то есть случаев реци-
дива, и осуждённых, признанных особо опасными 
рецидивистами. 
Проект амнистии довольно мягкий, коснётся он, по 
нашим подсчётам, примерно двадцати тысяч чело-
век. Это с учётом тех, кто осуждён к наказаниям, не 
связанным с лишением свободы. По-моему, в прин-
ципе, это вполне логично. 
Мы предлагаем Государственной Думе применить 
амнистию именно ко Дню защиты детей, посколь-
ку амнистируемые – это дети, они совершали эти 
преступления не потому, что они убеждённые пре-
ступники, а как раз в силу своего несложившегося, 
ещё детского характера. И гнобить их, извините за 
такое непарламентское выражение, в местах лише-
ния свободы, по нашему мнению, мнению фракции 
ЛДПР, – да я думаю, многие нас поддержат, – было 
бы неправильно. Как говорят, тюрьма – это школа 
жизни, но, в частности, для детей – это плохая шко-
ла жизни, и мы выступаем за то,  чтобы эту школу 
как можно больше людей закончило, так скажем, 
раньше срока. 

РУССКИЕ  СВОИХ
НЕ  БРОСАЮТ!
Островский А.В. Будучи 
председателем Комитета 
Государственной Думы по 
делам Содружества Незави-
симых Государств и связям 
с соотечественниками хочу 
заявить, что за всем множе-
ством вопросов, решаемых 
Госдумой, мы должны ви-

деть те базовые позиции, от которых нельзя отсту-
пать ни на шаг.
Одна из таких позиций в целом звучит так: «Русские 
своих не бросают!» Поэтому, уважаемые коллеги, 
прошу вас от имени своего комитета включить в 
повестку сегодняшнего заседания подготовленный 
нами ко второму чтению проект Федерального зако-

на «О внесении изменений в Федеральный закон «О 
государственной политике Российской Федерации 
в отношении соотечественников за рубежом». Дан-
ный законопроект весьма серьезно облегчит их по-
ложение и даст в руки российской власти реальные 
рычаги помощи нашим соотечественникам.

ПООСТОРОЖНЕЕ  СО  
СЛОВАМИ,  ГОСПОДА!
Волчек Д.Г. Я обращаюсь к 
депутатам Госдумы и всем 
высокопоставленным чи-
новникам России с призы-
вом: будьте поосторожнее 
со словами, господа!
Очень часто ваши высказы-
вания так или иначе влияют 
на стоимость акций круп-

нейших компаний на внутрироссийском и мировых 
финансовых рынках. Такое в последнее время про-
исходит все чаще. Даже министры порой не отка-
зывают себе в удовольствии подкорректировать не-
плохую пока экономическую ситуацию очередным 
убийственным прогнозом. Особенно часто это про-
исходит с высказываниями о цене рубля и о перспек-
тиве работы финансовых механизмов страны. 
Например, высказывание о том, что нефть будет 
стоить 60 долларов в ближайшей перспективе, про-
извело обвал акций многих русских компаний. 
Считаю необходимым предусмотреть наказание 
для должностного лица за оглашение им сведе-
ний – якобы результатов анализа, – прогнозирую-
щих обвал отечественной экономики или вызываю-
щие напряжение и волнение в обществе. Кстати, у 
нас есть уголовная статья, карающая за экстремист-
ские высказывания. Может, ее пора применить? 

ТУБЕРКУЛЕЗ  АТАКУЕТ
Селезнёв В.С. Хочу обра-
тить внимание депутатов на 
то, что туберкулез атакует 
наших граждан. Это очень 
острая проблема в современ-
ной России. 
ЛДПР уже давно бьет трево-
гу по этому поводу. И пред-
ставители нашей партии вы-
ступают по этому вопросу на 

многих форумах. Пора задуматься о совершенство-
вании законодательства по предупреждению распро-
странения туберкулёза в России. 
Обеспеченность российских больниц специалистами 
по профилактике и лечению туберкулёза составляет 
лишь меньше половины от необходимого числа. И 
при этом большинство из этих врачей являются пен-
сионерами. 
И кто нас, я имею в виду народ, будет защищать 
от туберкулёза, ВИЧ и других болезней? Непонят-
но. Преданных своему делу и служению обществу 
энтузиастов-врачей при сегодняшней заработной 
плате и невероятно лёгком социальном пакете кот 
наплакал. Студенты медицинских вузов, я с ними 
разговаривал, просто не хотят идти на такой риск. 
Заработная плата у врача-фтизиатра такая же, как 
и у участкового, а риск для здоровья огромный: 
высока опасность заражения неизлечимыми забо-
леваниями. 
Необходимо подходить к проблеме комплексно: 
и повышать зарплаты, и улучшать материальную 
базу медучреждений (оборудование там старое, а то 
и вовсе отсутствует). 
А еще надо отметить то, что право на меры соци-
альной поддержки в связи с особыми условиями 
труда, помимо врачей, должны иметь и медсёстры, 
и фельдшеры, и технический персонал. И хотелось 
бы, чтобы в условиях тотального сокращения рас-
ходов предлагаемые ЛДПР меры были не на бума-
ге, а на деле. Нужно подумать, каким образом Пра-
вительству можно реально осуществить эти меры, 
чтобы наши предложения не заболтали, чтобы вы-
деленные деньги не разворовали и чтобы проблема 
была наконец снята. 
Меня лично, как представителя Приморского края, 
эта проблема очень волнует, потому что Примор-
ский край является одним из лидеров по заболе-
ваемости туберкулёзом. Отсюда эта зараза распро-
страняется по стране. Не примем мер – она дойдет и 
до Москвы: будем на Арбате и Остоженке кашлять 
кровью и харкать туберкулезной мокротой. 

Соответствующий законопроект представили на рас-
смотрение депутатского корпуса заместитель Пред-
седателя Госдумы, лидер ЛДПР В.В.Жириновский 
и депутаты фракции. Они предлагают внести из-
менения в Уголовный и Уголовно-процессуальный 
кодексы Российской Федерации. 
Как правило, многочисленные случаи нарушения 
трудовых прав происходят во время избирательных 
кампаний, когда граждане занимаются разрешенной 
в соответствии с законодательством агитацией про-
тив определенной политической партии или, наобо-
рот, в пользу какой-то партии. 

«Главным образом нарушение трудовых прав выра-
жается в необоснованном увольнении с работы или 
отказе приема на работу при наличии вакантных 
мест. Другим нарушением трудовых прав граж-
дан по политическим мотивам, принадлежности 
к общественному или религиозному объединению 
является необоснованный перенос отпуска на за-
ведомо неудобное работнику время, а также отказ 
в предоставлении отпуска», – отмечают депутаты 
фракции ЛДПР. 
Кодекс об административных правонарушениях 
устанавливает наложение административного штра-
фа (статья 5.7 «Отказ в предоставлении отпуска для 
участия в выборах, референдуме») за отказ работо-
дателя предоставить предусмотренный законом от-
пуск зарегистрированному кандидату или доверен-
ному лицу, а равно за отказ освободить от работы 
члена избирательной комиссии.
Депутаты фракции ЛДПР предлагают дополнить 
Уголовный кодекс новой статьей. Как отмечается в 
законопроекте, противоправный перевод граждан на 
нижеоплачиваемую работу, необоснованный отказ 
или перенос очередного отпуска либо иное необо-
снованное нарушение трудовых прав гражданина 
по мотивам его принадлежности к политической 
партии, общественному или религиозному объеди-

нению наказываются применением к правонаруши-
телю одной из следующих мер:
– штрафом в размере от 100 тысяч до 300 тысяч 
рублей или в размере заработной платы или иного 
дохода осужденного за период от 1 года до 2-х лет;
– лишением права занимать определенные должно-
сти или заниматься определенной деятельностью на 
срок до 3-х лет;
– обязательными работами на срок от 100 до 200 ча-
сов, либо исправительными работами на срок от 1 
года до 18 месяцев;
– лишением свободы на срок до 3-х лет. 
Необоснованный отказ в приеме на работу или нео-
боснованное увольнение наказываются:
– штрафом в размере от 200 тысяч до 500 тысяч 
рублей или в размере заработной платы или иного 
дохода осужденного за период от 18 месяцев до 
3-х лет;
– лишением права занимать определенные должно-
сти или заниматься определенной деятельностью на 
срок до 5-и лет;
– обязательными работами на срок от 120 до 240 
часов, либо исправительными работами на срок от 
18-и месяцев до 2-х лет;
– лишением свободы на срок до  5-и лет.

Пресс-служба ЛДПР 

Например, в Краснодаре 10-го октября пройдут 
выборы в городскую думу. ЛДПР выдвинула 35 
своих кандидатов. 14-и из них отказано в реги-
страции по самым разным причинам. Еще на 12 
оказывается беспрецедентное давление со сторо-
ны городской и краевой администраций, чинов-
ники которых – сплошь единороссы.
Для воздействия на оппозицию средств не вы-
бирают и никакими методами не гнушаются – в 
ход идут шантаж, угрозы, подкуп. 
Так, например, один из наших кандидатов был 
вынужден снять свою кандидатуру: ему прямо 
пригрозили увольнением с работы.

ЛДПР расценивает это как ОЧЕРЕДНОЙ ВОПИ-
ЮЩИЙ ФАКТ ДАВЛЕНИЯ. Причем, масштабы 
этого давления демонстрируют откровенную бо-
язнь местных властей за результаты голосования. 
«Единая Россия» уже не в первый раз пытается 
выиграть выборы, не опираясь на собственные 
партийные ресурсы, а за счет ослабления сопер-
ников. 
МЫ БУДЕМ ВСЯЧЕСКИ ОТСТАИВАТЬ ПРА-
ВА НАШИХ КАНДИДАТОВ.  
Пора прекратить произвол и бесчинства в отно-
шении оппозиционной партии!

Пресс-служба ЛДПР 

день БорьБЫ с  коррупЦией

новаЯ полиЦиЯ в россии

Новый закон о полиции, новый статус Следственного комитета, отставка Лужкова – все го-
ворит о начале полного очищения политического и экономического поля от коррупции и от пре-
ступных элементов.

Отставка Лужкова – это действительно истори-
ческий момент, равный по значимости уходу 
Ельцина. 
Это очень важно для нашей страны, поскольку 
борьба с коррупцией и подобные перестановки 
именно такими методами происходят впервые. 
Мэр Москвы отстранен не по старости, не по бо-
лезни, а по недоверию! 
Конечно, если бы Лужков ушел сам, то мог бы 
жить спокойно и получать постоянную пенсию, 
мог даже орден получить. Но он обставил все 
так, что теперь пришлось уйти с позором. Это 
исторический момент. 
Это праздник, это начало новой эпохи! Следую-
щий шаг – новый следственный комитет, новая 
полиция. И наконец, свежий ветер разгонит всю 
ту гадость, которая мешает нашему развитию. 
Это эпохально. Именно уход с позором Лужко-
ва со своего поста и есть знаменательный факт, 
который мы должны отмечать 28 сентября как 
всемирный день борьбы с коррупцией!
Намерения Юрия Михайловича заняться поли-
тической деятельностью мы – граждане России 
– должны пресечь. Не может быть политиком 
тот, кому не доверяют Президент, соратники по 
партии и народ. Чьи интересы он может пред-
ставлять и отстаивать, кроме своих собственных? 
Это исключено, ибо может закончиться большим 
уголовным процессом. Уголовные процессы обяза-
тельно будут. Они уже есть. И в ФСБ, МВД ведется 
огромное количество дел. Теперь они будут вестись 
более оперативно, и будут передаваться в суд. После 
чего десятки чиновников Москвы сядут в тюрьму.

Лужков не должен забывать, что благодаря его 
деятельности в Москве проходили самые мощ-
ные коррупционные процессы, действовали са-
мые глубокие мошеннические схемы. Именно в 
Москве самые высокие, монопольные цены на 
жилье и дороги. 
И, наконец, это самый опасный для прожива-
ния город. Это определили международные 
эксперты. И поэтому ни о какой политической 
деятельности речь идти не может. У него есть 
свое хозяйство: утки, гуси, куры, коровы – вот 
туда он поедет, в Калужскую область, какое-то 
время там побудет. Потом уедет в поместье сво-
ей жены в Австрии Елены Батуриной. Лучше 
бы ему задуматься о том, как вернуть часть бо-
гатств, которые были похищены у москвичей и 
жителей всей нашей страны.
В момент отставки я был в Сибири – вся моло-
дежь гудела, все рукоплескали такой радостной 
вести из Москвы. И в сердцах людей зародилась 
надежда, что и у них на местах начнут убирать 
тех чиновников, мэров, губернаторов, которые 
мешают развитию городов и в целом нашей 
страны. И кадровые перестановки обязатель-
но будут. Даже Дмитрий Медведев на пресс-
конференции сказал, что еще будут люди, уво-
ленные с формулировкой «недоверие». 
Надо убирать губернаторов, которые по 20 лет 
сидят на своем посту. Надо убирать, жители не-
довольны мэром и губернаторами Кемеровской, 
Томской, Омской областей. Надо убрать всех, 
кому за 70 и всех, кто занимает пост более 3-х 
сроков. А особенно тех, кто назначен еще при 
Ельцине. Обязательно. Кадровые изменения 
будут идти регулярно, каждый месяц, каждый 
квартал.
Следующий вопрос: кто займет эту должность? 
Пусть подбирают. Нужен человек, который 
будет принимать все меры по очищению Мо-
сквы от преступных кланов, даст возможность 
снизить цены на жилье, который  обеспечит 
нормальное развитие города. Нужен человек, 
который сможет сделать так, чтобы здесь не за-
держивались все деньги страны, а шли по тем 
направлениям, по которым им положено идти, 
чтобы всей стране досталось от столичного пи-
рога, как в большой дружной семье.

У нас будет не просто новый закон о полиции, а 
должна стать новая полиция в России. Другая теперь 
ситуация в стране: не советская власть, не народное 
государство, уже не нужен классовый подход. А ми-
лицию создали как раз по классовому принципу. 
Кого они охраняют последние 20 лет? Кому они 
должны служить? А теперь это все в новом законе 
прописано. 
Я поправку вношу в закон. Написано, что нельзя соз-
давать партии в отделениях полиции, а начальник 
полиции не имеет права понуждать своих членов 
вступать в какую-то партию. Я хочу еще добавить: 

и совершать действия в интересах какой-то партии. 
Они могут не входить в какую-то партию, но поддер-
живать нужную партию именно своими силовыми 
действиями. 
Полицейский не имеет права быть членом никакой 
партии, не имеет права создавать какие-то отделения 
в своих структурах, не имеет права вообще каким-то 
образом касаться и политических партий, и обще-
ственных организаций, и религиозных.
Я хочу подчеркнуть: не только нельзя создавать, по-
ощрять, но и любые действия совершать в интересах 
любой партии.

Я хотел бы, чтобы внимание министра было обра-
щено на деятельность судебных приставов. Они, 
по-моему, слишком в азарт вошли: врываются в 
любые квартиры, описывают любое имущество у 
людей, последний холодильник, последний теле-
визор – всё выносят с такой вот радостью, с та-
ким, знаете, энтузиазмом! Так бы преступников 
ловили! А то в бедную семью врываются. Они к 
богатому олигарху не подойдут – там собаки, ко-
лючая проволока и охрана. С этим пора кончать! 
Штрафы. Что это за эпидемия штрафов по стране 
по делам о защите чести и достоинства? Суммы 
штрафов безумные: миллионы рублей, десятки 
миллионов. Остановите это! Я согласен, что ви-
новаты депутаты и этого созыва Государствен-
ной Думы, и всех остальных. Мы не заложили 
норму, надо было указать: 30 процентов средне-

месячного дохода гражданина, всё. А то берут 
штраф, который нужно выплачивать тысячу лет. 
Это же абсурд! Это судьи должны регулировать. 
Даже если нет нормы, то должна быть у судей 
моральная позиция, они же не бандиты. В совет-
ское время это было: 25, 50 процентов, любые 
удержания – максимум 50 процентов. Почему 
мы советскую практику отвергаем? Слушайте, 
страна всё время какая-то перекошенная из-за ва-
ших нововведений, всё время всё уничтожаем и 
начинаем с нуля. 
Изменения в семейном законодательстве к чему 
привёли? Каждая вторая семья распадается, че-
тыреста тысяч детей остаются в неполных се-
мьях, триста тысяч детей рождаются вне брака. 
Так стоит ли забывать про старые, уже проверен-
ные временем нормы? 

Когда я говорю, что у нас немецкий молочный по-
рошок разводят для получения молока, мне ещё 
пытаются доказать, что мы пьём наше натуральное  
молоко. Давайте придём на любой молокозавод и 
спросим, откуда сырьё. Говорят, что якобы это наше 
натуральное молоко, а немецкого порошка нет. А на 
самом деле – немецкий порошок. Говорите правду! 
Но я повторяю ещё раз: пока не будет мощной по-
литической конкуренции, ничего ни в одной сфере 

не добьёмся. Потому что, когда администрация, в 
которой все из одной партии, идёт в магазин про-
верять товары, а хозяин магазина из той же пар-
тии – чего вы там добьётесь? Какие результаты вы 
получите, если хозяин, повышающий цены на това-
ры, из вашей партии и проверяющие из вашей пар-
тии?! Так было при советской власти. Где советская 
власть? Всё закончилось плохо. 
Поэтому подумайте о том, какой конец вас ждет. 
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оБразование

климат это интересно

о русской демократии

жара  как продукт политики власти

кто Будет 
модернизировать 

россиЮ?

самЫй таинственнЫй период
историЯ и современность

В России всегда будет столько демократии, сколько нужно для правящей бюрократии, и еще немного (на русский гак, разный в 
разных губерниях и «республиках») меньше.

Является ли стихийным кошмар, накрывший нынешним летом центральную Россию? 

Период 1946-1953 гг. — это один из самых таинственных периодов нашей истории. В известном смысле даже то, что происходило, допустим, в XVIII и XIX веках, гораздо более ясно, 
чем события этих семь лет. 

На самом высшем уровне российской власти взят 
курс на модернизацию России. По самым оптими-
стичным прогнозам научно-техническая и управлен-
ческая база для такой модернизации будет готова 
не ранее, чем через 15-20 лет. К этому времени из 
науки уйдут советские кадры – те, кому сейчас по 
45-55 лет. Но появится ли к тому времени в России 
новое поколение ученых?

Июль 2010 окрасил карту распределения тем-
ператур на всём евразийском пространстве в 
красный африканский цвет. Средняя темпе-
ратура в Европейской части России превыси-
ла климатическую норму  на 8-10 градусов. В 
центральной России в июле-августе были по-
биты все температурные рекорды, достигну-
тые за 130, 200, 5000 лет.      
Телевидение в усиленном режиме показыва-
ло климатические катастрофы по всему миру 
с ключевым подтекстом – во всём мире ката-
клизмы, значит, у нас ничего выдающегося не 
происходит! 
Был и другой многократно озвученный мотив: 
это стихия, а, стало быть, поделать ничего нель-
зя. В общем, граждан призывали дремать, как 
прежде, ни о чём не задумываться, и, не дай 
Бог, ничего не предпринимать.Росгидромет ле-
петал нечто невнятное. Смысл лепета сводился 
к тому, что предсказать ничего нельзя. 
Росгидромет  не комментировал особую версию 
происхождения аномальной жары в России – ис-
пользование Соединёнными Штатами климати-
ческого оружия. 
Версия имеет  весьма убедительные доказатель-
ства. Так, никому не известно, чем занимается 
станция HAАRP на Аляске. На её сооружение 
было потрачено 250 млн. долларов, что плохо 
согласуется с официально объявленной скром-
ной задачей комплекса – исследование по-
лярных сияний. На сегодня это самое мощное 
устройство, воздействующее на ионосферу – оно 
способно излучать с мощностью 3600 кВт. Ряд 
учёных считает, что комплекс является геофи-
зическим и ионосферным оружием. Все суще-
ственные катаклизмы на планете начались по-
сле 1997 года, когда станция была запущена: 
землетрясения в Турции (1999г.), на Суматре 
(2004г.), в Пакистане (2005г.); пробуждение 

вулканов в Чили в 2008 году и в 2010 году 
в Исландии. Президент Венесуэлы У.Чавес 
указал на HAАRP как на причину мощных 
землетрясений в Китае и на Гаити. Его подо-
зрения подхватили западные СМИ, доказав, 
что  HAАRP является климатическим и текто-
ническим оружием, которое может вызывать 
наводнения, ураганы, засухи.
О возможном применении против России кли-
матического оружия говорил и бывший воен-
ный синоптик Н.Караваев, беседа с которым 
стала сенсацией в интернет-сообществе. Он 
считает возможным искусственное создание 
гигантской зоны высокого давления с помо-
щью выведенных в космическое околоземное 
пространство мощных лазеров. 
Накануне нынешнего погодного катаклизма 
в России в космос был запущен американский 
беспилотный космический корабль X-37B, спо-
собный нести мощное лазерное оружие. Миссия 
X-37B строго засекречена. Автор отмечает, что 
возможно искусственно оказать антициклональ-

ное воздействие, когда атмосфера очищается 
от облачного покрова, а в зону воздействия 
провоцируется прорыв разогретого воздуха из 
смежных областей. 
Н.Караваев приводит примеры применения 
американцами  климатического оружия в во-
енных целях: разгон облаков во время бом-
бежки Югославии, во Вьетнаме – операция 
«Римский плуг», когда бульдозеры уничтожи-
ли всю растительность и сняли верхний слой 
почвы на территории 65 тысяч квадратных ки-
лометров, вызвав заболачивание местности и 
локальное изменение климата. 
Была проведена американцами  и операция  с 
циничным названием «Рука фермера» – распы-
ление  с воздуха 90 тысяч тонн гербицидов, что 
привело к отравлению и мутациям всего живого 
не только во Вьетнаме. После этих «миротвор-
ческих» мероприятий в ООН была разработана 
«Конвенция о запрещении военного или любо-
го иного враждебного использования средств 
воздействия на природную среду». США при-

соединились к конвенции, однако использовали 
лазейку – конвенция не запрещает «использова-
ние средств воздействия на природную среду в 
мирных целях». А являются ли цели «мирны-
ми», определяют нынешние хозяева мира, одер-
жимые идеей мирового господства. Аналитики 
военно-воздушных сил США уже говорят о по-
годе как умножителе силы и о подчинении по-
годы к 2025 году. 
Версия приобрела много сторонников, ибо хо-
рошо вписывается в логику действий властей 
США, которые никогда не останавливались 
перед применением сколь угодно гибельного 
оружия. К власти в этой стране неизменно при-
ходят люди, не отягощённые ни гуманностью, 
ни разумом, который позволил бы им понять, 
что биосфера планеты едина и нарушение её в 
любой точке приводит не к локальным, а к гло-
бальным изменениям.
Официальных комментариев по поводу столь 
важной версии не последовало – трогать лучше-
го друга нынешней России – США – не дозволе-
но. Так высокий научный начальник – замести-
тель директора по науке Института глобального 
климата и экологии Росгидромета С.Семёнов по 
поводу аномальной жары дал такой высокона-
учный комментарий: «Так случилось!» Такие у 
нас официальные «экологи». 
Такая странная официальная «наука», которая 
основным своим занятием почитает вдалбли-
вание в головы публики идейку, что ничего 
особенного не происходит, и замалчивание оче-
видного факта: к созданию аномальной жары 
приложил руку человек, если не воздействием 
климатического оружия, то отравлением атмос-
феры парниковыми газами и уничтожением его 
поглотителей – лесов и морей. 

д.ф.-м.н. В.И.Бояринцев, 
к.фил.н. А.Н.Самарин, д.ф.-м.н. Л.К.Фионова 

политика

МАРАЗМ  КОНЧИЛСЯ
На днях на заседании Госсовета на президентском уровне был по-
ставлен вопрос об исправлении ещё одной глупости горбачёвско-
ельцинского времени, когда фактически была разрушена система 
профтехобразования. Принято решение в максимально короткий 
срок направить значительные средства на подготовку специалистов 
начального и среднего уровня, повышение престижа рабочих про-
фессий, разработку системы квалификаций таких профессий. Со-
временная система образования России готовит 80% специалистов 
с высшим образованием и только 20% – квалифицированных рабо-
чих. Рынок требует обратных пропорций.

РЕФОРМИРОВАТЬ,  РЕФОРМИРОВАТЬ
И  ЕЩЕ  РАЗ  РЕФОРМИРОВАТЬ!
Премьер-министр В. Путин утвердил состав правительственной ко-
миссии по проведению административной реформы, её председате-
лем назначен вице-премьер, руководитель аппарата правительства 
С. Собянин. Т.е. будем реформировать то, что несколько лет назад 
уже реформировалось.

А  САМИ  В  ДОЛГАХ,  КАК  В  ШЕЛКАХ
Россия списала Афганистану долги на общую сумму 12 млрд. дол-
ларов. Кроме того, продолжает оказывать гуманитарную помощь 
этой стране, начав поставки пшеничной муки на сумму 5 млн. 
долларов в счёт регулярного взноса в фонд Всемирной продо-
вольственной программы ООН. В то же время на обслуживание 
внешнего долга Россия израсходует: в 2010 г. – 280,3 млрд., 2011 г. –
420,2 млрд., 2012 г. – 547,9 млрд., 2013 г. – 612 млрд. рублей. 

ВРАГ  НОМЕР  ОДИН  –  
ГАСТАРБАЙТЕРЫ,  МОЛОДЕЖЬ  И  ОППОЗИЦИЯ
Правительство Москвы запланировало выделить на борьбу с пре-
ступностью в период 2011-2015 г.г. более 184 млрд. рублей. В про-
грамму входят: усиление охраны ТЭЦ, газовых станций, оборонных 
предприятий, мостовых переходов; оборудование станций метро, 
центральных городских магистралей, площадей и пр. видеокаме-
рами; рейды по местам проживания гастарбайтеров; контроль за 
оппозиционными объединениями и молодёжными организациями. 
В столице преступность среди иногородних и иностранных граж-
дан «продолжает расти опережающими темпами» (Ю. Лужков), в 
2009г. нераскрытыми остались 59,3 % преступлений. Вновь было 
подтверждено, что 40-50% преступлений в столице совершают 
мигранты.

АБРАМОВИЧИ,  ГДЕ  ВЫ?
В США в год на гектар леса выделяется 4 доллара, в России – около 
одного рубля. 40 американских миллиардеров (каждый десятый) по 
призыву Б. Гейтса и У. Баффета поклялись истратить минимум по-
ловину своего состояния на благотворительные цели. На их призыв 
откликнулись российские коллеги: Потанин, Дерипаска, Евтушен-
ков... Один пообещал построить где-то школу, другой – несколько 
избушек для погорельцев и т. д. В общем, такие вот масштабы.

ГЛАВНАЯ  ВОЕННАЯ  ТАЙНА  РОССИИ
В Минобороны России принято решение использовать в целях де-
зинформации вероятного противника надувные макеты образцов 
оружия и военной техники – танков, ЗРК, самолётов. Если нет на-
стоящих, то почему бы не воспользоваться резиновыми, которые к 
тому же стоят в 100 раз дешевле?

ИНВЕСТОРЫ?  НЕТ,  ГРАБИТЕЛИ!
Иностранцы грабят Россию, как неприятельский обоз. По утверж-
дению газеты The Financial Times, 36% иностранцев, работающих в 
нашей стране, зарабатывают свыше 250 тыс. долл. в год, в то время 
как наши граждане получают за ту же работу на порядок меньше. 
Не забывают зарубежные «инвесторы» и о грабеже наших ресурсов. 
Руководитель клуба «Путешествие» Д. Шпаро насчитал девять ино-
странных экспедиций, незаконно добывающих золото на Чукотке. 

ЗАВЛЕК  В  ВУЗ  СТУДЕНТА  –  ПОЛУЧИ  БАБКИ
Летом 2010 г. негосударственные (коммерческие) ВУЗы в Москве 
остались почти без студентов. Недобор в среднем составил 52 про-
цента. Исправляя ситуацию, за привлечение абитуриентов ВУЗы 
стали платить собственным студентам.

ПОМЕНЬШЕ  И  ПОДЕШЕВЛЕ
Европейские чиновники делают все, чтобы спрос в Европе на рос-
сийский газ упал. Для этого внедряются технологии по общему сни-
жению потребления газа и переход европейских стран на закупки 
сжиженного газа (Россия пока экспортирует преимущественно «сы-
рой» газ). Все это делается для того, чтобы добиться от России се-
рьезного снижения цен на ее газ. Москве приходится идти на уступ-
ки, одновременно сокращая объёмы экспорта – в 2010 г. со 160,8 до 
145 млрд. кубометров.

ЗАЧЕМ  ВООРУЖАТЬСЯ,  КОГДА  ЕСТЬ  США?
В ближайшие годы ожидается значительное сокращение воору-
жённых сил европейских стран. Главные причины: а) европейцы 
ощущают ненужность больших вооружённых сил; б) резко вырос-
ли цены на современное вооружение. По мнению здравомыслящих 
экспертов, масштабное сокращение европейских армий выглядит 
несколько опрометчиво, достаточно ознакомиться с оценками раз-
вития международной обстановки, которые даёт разведсообщество 
США на 10-15 лет вперёд. Впрочем, случись что, США, конечно же, 
не оставит Европу без поддержки.

ПОСЫЛАЮТ  КУДА  ПОДАЛЬШЕ  
И  ЦЫГАН,  И  СОВЕТ  ЕВРОПЫ
Во Франции в течение трёх месяцев должно быть ликвидировано 
около 300 незаконных цыганских стоянок. Совет Европы предупре-
дил Францию, что её действия в отношении цыган являются нару-
шением Европейской социальной хартии. Но, невзирая на предупре-
ждение Совета Европы, по приказу главы МВД Б. Ортефе первая 
такая стоянка была снесена в г. Сент-Этьене. Операция проводилась 
совместно силами французской и румынской полиции. Район, где 
располагался табор, был полностью перекрыт полицией в течение 
нескольких часов. Эвакуация началась рано утром и закончилась в 
полдень. Недавний опрос, проведённый Французским институтом 
общественного мнения, показал, что изгнание цыган из Франции 
поддерживают 79% французов.

ШИШ  ВАМ,  А  НЕ  БИБЛИОТЕКУ!
Суд Вашингтона поддержал требования организации американских 
хасидов «Агудас Хасидей Хабад» вернуть в США т.н. библиотеку 
Шнеерсона. Часть коллекции старинных книг и рукописей, которую 
в течение нескольких столетий собирала жившая в Смоленской гу-
бернии семья Шнеерсонов, в 1918 г. была национализирована боль-
шевиками и сегодня находится в фондах РГБ. Американские хасиды 
15 лет добиваются передачи коллекции. МИД России заявил, что ни 
о каком возвращении библиотеки речи быть не может, поскольку 
она никогда не покидала пределы России. Более того, это американ-
ские хасиды должны вернуть в Москву 7 книг из коллекции, кото-
рые они получили из РГБ по межбиблиотечному абонементу.

КАЖДОМУ  РЕГИОНУ  ПО  АРМИИ?
В Дагестане пошли разговоры о создании собственных внутренних 
войск. В Чечне такие войска де-факто существуют.

Это не случайно, на то есть свои причины. Но, 
кроме всего прочего, и время было, конечно, 
очень сложное, запутанное. И я бы сказал, 
именно в это время завязались многие основ-
ные узлы, которые до сего дня мы пытаемся 
развязывать, заварилась та каша, которую мы 
до сих пор расхлебываем.
В 1946 году наш выдающийся ученый Петр Ле-
онидович Капица написал Сталину очередное 
письмо. Дело в том, что с 1936 года, когда он 
вернулся из Англии, этот действительно очень 
крупный ученый считал как бы патриотическим 
долгом излагать свои мысли главным руково-
дителям страны. Постоянно он писал Сталину 
письма с разного рода предложениями, совета-
ми и так далее. 
И вот в январе 1946 года он написал Сталину 
новое свое письмо, которое в 1989 году было 
впервые опубликовано. Вместе с ним Капица 
послал рукопись книги довольно известного 
писателя Гумилевского «Русские инженеры». 
Капица сообщает Сталину, что по его личной, 
Капицы, просьбе Гумилевский написал кни-
гу «Русские инженеры». И дальше я цитирую 
письмо: «Мы мало представляем себе, какой 
большой кладезь творческого таланта всегда 
был в нашей инженерной мысли. Из книги 
ясно: первое – большое число крупнейших ин-
женерных начинаний зарождалось у нас; вто-

рое – мы сами почти никогда не умели их раз-
вивать; третье – часто причина неиспользования 
новаторства в том, что мы обычно недооценива-
ли свое и переоценивали иностранное. Обычно 
мешали нашей технической пионерной работе 
развиваться и влиять на мировую технику ор-

ганизационные недостатки. Многие из этих не-
достатков существуют и по сей день, и один из 
главных – это недооценка своих и переоценка 
заграничных сил. Ясно чувствуется, что сей-
час нам надо усиленным образом поднимать 
нашу собственную оригинальную технику. Мы 
должны делать по-своему и атомную бомбу, и 
реактивный двигатель, и интенсификацию кис-
лородом, и многое другое. Успешно мы можем 
это делать только тогда, когда будем верить в 
талант нашего инженера и ученого и уважать 
его и когда мы наконец поймем, что творче-
ский потенциал нашего народа не меньше, а 
даже больше других и на него можно смело 
положиться. Что это так, по-видимому, дока-
зывается и тем, что за все эти столетия нас ни-
кто не сумел проглотить».
Письмо Капицы было написано 2 января 1946 
года. А Сталин 4 апреля отвечает: «Все ваши 
письма получил. В письмах много поучитель-
ного... Что касается книги Гумилевского «Рус-
ские инженеры», то она очень интересная и бу-
дет издана в скором времени». Эта книга вышла 
в начале 1947 года.
Так вот, очень важно знать, что и Сталин, и 
вообще все советские руководители до 1946 
года говорили в основном о том, что технике 
мы должны учиться у Запада, и прежде все-
го у Соединенных Штатов. Можно привести 

прямые высказывания Сталина, что нам надо 
учиться у Америки. Так что Капица поставил 
здесь, в своем письме, поистине колоссальную 
проблему! Дело в том, что действительно очень 
многие, очень серьезные открытия и в авиации, 
и в радио, и в телевидении, и в массе других 
направлений были самостоятельно сделаны у 
нас, но реализованы – за границей. Это факт. А 
вот теперь Сталин начал борьбу с низкопоклон-
ством перед Западом.
В 1947-м впрямую было сказано об этом. И в 
1955 году мы создаем первую в мире атомную 
электростанцию в Обнинске, в 1957-м запу-
скаем первый в мире искусственный спутник 
Земли, а в 1961-м впервые человек у нас от-
правляется в космос.
Никто почему-то не задумывается вот над чем. 
Мало того, что это были колоссальные откры-
тия, которые, кстати, привели к полной пере-
стройке системы образования в Соединенных 
Штатах – к перестройке во многом в нашем 
духе, принят был даже специальный закон. 
Главное еще и в том, что открытия эти были 
технически реализованы, причем за достаточно 
короткий срок. Да, атомную бомбу американцы 
создали раньше, но атомную электростанцию 
первыми создали мы. И это, конечно, свиде-
тельствует о многом.

Вадим Кожинов, из книги «Красная сотня»

Недавно был обнародован рейтинг вузов, составлен-
ный по среднему баллу зачисленных на первый курс. 
Всего 45 вузов смогли набрать себе отличников и хоро-
шистами – то есть тех, у кого средний результат ЕГЭ 
оказался выше 70 баллов. 
В целом же тенденция такова: троечниками себя обе-
спечили 233 вуза, а 81 университет был готов принять 
всех, кто принес документы для поступления. По оцен-
ке Ярослава Кузьминова, ректора Высшей школы эко-
номики, таким студентам вряд ли хватит школьных 
знаний, чтобы освоить программу высшего профессио-
нального обучения.
Самые талантливые выпускники подались на между-
народные отношения, востоковедение, в лингвистику 
и в медицину. Самые слабые будут учиться на кора-
блестроителей, промышленных инженеров, осваивать 
специальности лесной технологии, технологического 
машиностроения, металлургии и агротехнологии. 
Что особенно неприятно, очень много троечников 
набрали технические вузы. Мы теряем инженерную 
школу, которая в нашей стране была вполне непло-
хой. То есть модернизировать Россию будет некому.

 Пресс-служба ЛДПР

Поскольку в настоящий момент в России 
не существует скрепляющей страну еди-
ной национальной идеи, вдохновляющей 
глобальной цели или хотя бы всеобщего и 
более или менее справедливого достатка, а 
окружающий мир представляется многим 
скорее миром соблазнов, чем опасностей, 
то и до национального демократическо-
го оптимума нам еще далеко. В России 
всегда будет столько демократии, сколько 
нужно правящему классу (бюрократии), 
и еще немного меньше. Поскольку наш 
правящий класс всегда на всякий случай 
берет себе несколько больше власти и 
имущества, чем может переварить, и для 
удержания этого лишка вынужден (вопре-
ки своим повальным демократическим на-
строениям) немножко откусить от всеоб-
щей демократии.
На федеральном (общенациональном) 
уровне в России всегда будет больше де-
мократии, чем на региональном. Это 
утверждение, по-моему, не нуждается в 
доказательствах. Равным образом любое 
министерство и ведомство в России всегда 
менее демократично, чем Правительство, 
а Правительство менее демократично, чем 
верховная власть, то есть Кремль.
Самому Кремлю подняться до макси-
мально возможной на каждый отдельный 
исторический момент степени демократии 
мешают, с одной стороны, менее демо-
кратичные, чем он, нижестоящие ведом-

ственные и региональные власти. А с дру-
гой стороны, этому мешают, извините за 
банальность, остальные крупные и актив-
ные субъекты международной политики. 
Особо туманным является вопрос, на-
сколько демократичен русский народ. 
Если взглянуть с одной стороны и на один 
ряд исторических событий, то явно менее 
демократичен, чем западные народы. Но 
если посмотреть с другой стороны и на 
другой ряд исторических событий, то – на-
против. Ясно только, что внешнюю для 
страны независимость он ценит более вну-
тренней, а лично для себя (по отношению 
к своей власти) – совсем наоборот. Нако-
нец, русский народ ценит волю больше 
западной свободы. Под русской волей я 
понимаю свободу, помноженную на про-
стор. Русские меня поймут, а иностранцам 
этого все равно не объяснишь.
Тем не менее я утверждаю, хотя и не могу 
этого доказать, что русский народ всегда 
демократичнее, чем российское общество, 
гораздо демократичнее, чем российские 
учреждения и местные власти, и не ме-
нее (а иногда и более) демократичен, чем 
высший правящий класс в лице самых 
демократически настроенных его предста-
вителей. Однако то, что приход к власти 
демократов непременно ведет к уничтоже-
нию чего-нибудь существенного в Рос-
сийском государстве, а то и к его почти 
полному разрушению, заставляет русский 

народ с подозрением относится к тем, кто 
наверху провозглашает демократию целью 
своей деятельности. Опять что-нибудь со-
прут или разрушат, думает в этом случае 
наш народ, забывая, что и сам он не ли-
шен этих слабостей, впрочем, в естествен-
ных масштабах, не сопоставимых с алчно-
стью верхов.
Все сказанное, казалось бы, приводит к 
однозначному выводу: Россия и демокра-
тия несовместимы. Но этот вывод пред-
ставляется мне ложным. Вот уже мини-
мум два века Россия плутает в поисках 
западной модели демократии внутри себя. 
И время от времени вроде бы к ней под-
бирается. Но тут то государство рухнет и 
страна распадется, то пришедшие к власти 
демократы перегрызутся или начнут во-
ровать так, что народ с горя и от изумле-
ния готов вернуться к любому, но только 
осмысленному авторитаризму.
Русская демократия, эта политическая тер-
ра инкогнита, столь же своеобразна, как 
и русская политическая система. Первую 
мы никак не построим потому, что вторую 
так и не изучили и не поняли, а все боль-
ше хаяли, умаляли и унижали.
Только русской политической системой 
может быть рождена красивая русская де-
мократия. Красивая настолько, что смо-
жет не ползать, как сейчас, а летать.

Виталий Третьяков, главный редактор 
журнала «Политический класс»
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мЫ за русских, мЫ за БеднЫх!

крестьЯн трамБуЮт, дуШат и не даЮт
 возможности пользоватьсЯ землей!

верим только лдпр, только жириновскому

Программы, на которые выделяются деньги по поддержке сельского хозяйства, красиво реализуются только в отчётах чиновников. На самом деле делается все, чтобы не дать кре-
стьянам встать на ноги. Пример, Тульская область.

покажет ли перепись правду?
С 14 по 25 октября в нашей стране пройдет Всероссийская перепись населения. Участники пере-
писи ответят на вопросы о возрасте, семейном положении, знании языков, национальности, об-
разовании и пр. Но все эксперты единодушны в одном: главным вопросом переписи станет вопрос 
о том, уменьшилось или увеличилось коренное население России.

перепись-2010

ПАМЯТЬ  ТОЛЬКО  НА  СЛОВАХ
Более года мне не удавалось убедить чиновников, что государ-
ство обязано помочь в восстановлении памятника моему отцу – 
герою СССР. Кроме отписок, не было никакой помощи. 
А в СМИ (в канун 65-летия Победы) все наперебой старались 
убедить потенциальных избирателей в преданности памяти о 
Героях войны.
Но на деле только Вам, уважаемый Владимир Вольфович, со 
свойственной Вам настойчивостью, удалось сдвинуть этот во-
прос с мертвой точки, за что Вам ПРЕОГРОМНОЕ, ЧЕЛОВЕ-
ЧЕСКОЕ СПАСИБО!
Семиглазов Ф.Н.,  Ростовская обл.

СПРАВЕДЛИВОСТЬ,  ЗАКОН,  СОВЕСТЬ!
Сначала о статье в газете ЛДПР №5 «У нас «ванкувер» везде». 
Замечательная статья, особенно призыв «Нужна воля к наведе-
нию порядка!». 
Прежде всего хорошо было бы, чтобы каждый россиянин имел 
волю для самого себя. Выполнял законы совести, заповеди… 
Необходимо каждому почаще заглядывать внутрь себя.
Ведь что привлекло меня к Вашей персоне, Владимир Вольфо-
вич? Чистота совести. Вы всегда выступаете горячо, искренне, 
от сердца. Жириновский – это прежде всего справедливость, 
закон, совесть!

 Абрамова В.А., Курганская обл.

«НАРОДНЫЙ ГАРАЖ»  –  ПРОГРАММА 
С  ИЗДЕВАТЕЛЬСКИМ  НАЗВАНИЕМ
Владимир Вольфович! 
Выражаем Вам сердечную благодарность и признательность 
за поддержку и активное личное участие в решении вопроса о 
приостановлении незаконного сноса наших капитальных кир-
пичных гаражей в угоду программе с издевательским названи-
ем «Народный гараж».

Правление  ГСК «Сетунь-1», г.Москва
  
СПАСИБО  ЗА  ЧУТКОЕ  ОТНОШЕНИЕ
К  ПРОСТЫМ  ЛЮДЯМ
Уважаемый Владимир Вольфович! 
Спасибо, что Вы так быстро отреагировали и направили депу-
татский запрос Генеральному Прокурору РФ.
У нас всё получилось: общежитие передали в муниципальную 
собственность и сейчас мы имеем возможность участвовать в 
приватизации.
Спасибо за чуткое отношение к простым людям.

Жильцы общежития «ВНИИЗЖ»,  Владимирская обл.

«РЕФОРМА»  МВД  В  ДЕЙСТВИИ
Уже третий месяц, как я встала на тропу войны с врачами Военно-
врачебной комиссии ГУВД. Коррупция, хамство и закрытые глаза 
на все, если сунули деньги. Куда мы катимся?!
Я очень хочу служить, но не из-за денег. Просто из желания по-
мочь стране. Может пафосно, но зато честно. Но всем плевать, так 
как врачи ждут только денег. 
И о какой реформе тогда может идти речь? Все вранье и очковти-
рарательство!
Ничего не изменится, и евсюковщина процветать будет!
Видели бы парней, которые идут в органы работать: бандюганы. 
Надо что-то делать с МВД. Там царит беспредел.

Мнение, присланное через Интернет

ГУМАНИЗМ 
РЕЗУЛЬТАТА  НЕ  ДАСТ
Я поддерживаю Ваше предложение 
жестко бороться с коррупцией. Кор-
рупция, словно зараза или эпидемия, 
распространилась во всех сферах нашей 
жизни. Нужны жесткие меры. Раньше 
было правило: вору рубили руку!.. 
Жестоко? Да! Но наш гуманизм ре-
зультата не даст. 
Необходимо навсегда пресечь «деятель-
ность» коррупционеров, что Ваша партия 
и предлагает. Спасибо Вам за это!

Голушкина Л.А.,  г. Москва

В деревне Озерки некогда процветал колхоз 
«Озерки». Трудолюбивые жители деревни ис-
правно трудились на его полях. После развала 

Союза это предприятие претерпело множество 
реорганизаций, в результате которых сейчас 
оно имеет статус ООО. Директором был по-

ставлен сверху некий Музаев Ахмат Умарович. 
«Жить после его прихода нам, местным, стало 
невозможно!» – говорят жители Озерков. По их 
словам, Музаев вместо того, чтобы вкладывать 
деньги в развитие перспективного предприятия, 
уволил ведущих специалистов хозяйства. За по-
следние месяцы численность скота сократилась 
почти наполовину. По словам местных жителей, 
это не первое предприятие, которое обанкротил 
Музаев. Так что это опытный разрушитель туль-
ских коллективных хозяйств.
В соседнем селе Холтобино колхоз «Дружба», 
претерпев множественные преобразования, в 
результате был реорганизован в ООО «Нива». 
Все активы исчезли. Здесь местные жители 
также уверены, что директор Е.С.Маслов со-
знательно ведет некогда процветавшее хозяй-
ство к разорению. Вместо того чтобы обеспе-
чить местных колхозников работой, директор 
подверг их унизительным увольнениям.
Но директору предприятия Е.С. Маслову, похо-
же, не хватает доходов от продажи имущества 
предприятия. Не дает покоя ему жилплощадь 
сельчан. У людей уже на руках все оформлен-
ные за свой счет документы на приватизацию. 
Но директор предлагает им выкупить у него 
квартиры, в которых сейчас они проживают. Так 
рассказывают сами жители.
Куда бы ни обращались сельчане, все ответы 
твердят, что последнее слово – за директором. 

Круг замыкается. Вышестоящее чиновничество, 
по сути – мафия, покрывает своих подельников.
Людям оставалось взяться за вилы и устроить 
самосуд. Но они обратились за помощью к 
Владимиру Жириновскому как лидеру партии 
ЛДПР. Просьбу о помощи они направили ко-
ординатору тульского регионального отделения 
ЛДПР Михаилу Карлашову.
Состоялась встреча жителей поселков Озерки и 
Холтобино с Владимиром Жириновским и депу-
татом фракции ЛДПР в Государственной Думе 
РФ Сергеем Абельцевым.
«Эти люди – живая иллюстрация к отчету Ку-
дрина, – отметил Жириновский. – Они недо-
вольны, и так же недовольна вся страна. Их 
трамбуют, душат и не дают возможности поль-
зоваться землей! Мы будем защищать всех бед-
ных, всех ущемленных в правах. Мы обязаны 
отреагировать, направив письма министру сель-
ского хозяйства и в Генеральную прокуратуру».
Уже на следующий день после встречи с 
В.Жириновским жителей поселков пригласили 
в администрацию района, где они встретились 
с заместителем главы. Там их заверили, что ни 
сном ни духом не знали о подобных безобрази-
ях (а ведь сколько писем с просьбой разобраться 
было направлено в администрацию!). 
ЛДПР обязательно будет следить за развитием 
событий в обоих селах.

По материалам «МК в Туле»

Меня незаконно уволили. Плюс к этому я, ка-
менщик, выполнил данную мне работу, но не 
получил ни копейки. То есть налицо преступле-

ние. И есть виновный: В.Н. Гогу директор ООО 
«Севкавстройматериалы».
Я обратился в правоохранительные органы. 

Узнав, кого я хочу обвинить, мне тут же поста-
рались внушить всякую чушь с целью заставить 
не вякать против фирмы. Вот такая ситуация. Я 
вижу в ней прямое следствие политики, прово-
димой у нас в области «Единой Россией» – защи-
щать богатых подонков и гнобить порядочных, 
но бедных русских людей.
Что интересно, во всей цепи «правосудия» я не 
увидел ни одного грамотного юриста. Все неве-
жественны. Всем плевать на простого человека. 
Такая у нас нынче власть.
Они стараются вылить как можно больше грязи 
на КПСС, а чем отличается от нее «Единая Рос-
сия»? Она еще хуже! В СССР человек хоть мог 
найти поддержку в райкомах, их чиновники, как 
черт ладана, боялись. Там вызовут, дадут втык 
за унижение человека и заставят ему помочь. И 
народ шел в вышестоящие организации, где че-
ловека выслушивали и разбирались с его вопро-
сом. И все входило в законное русло. 
А что будет сейчас? Народ будет обречен на 
нищету. Прошу вас, единороссы, уйдите, если 
вы хоть немножко любите Родину. Вы же не в 
состоянии ни строить, ни производить. Вы мо-
жете только разваливать то, что построено, бан-
кротить предприятия. Вам бы выгнать людей 
на улицу, сделать себе капитал, говоря:  «Ведь  
народ – это  быдло  безропотное».   Делаете са-

мое  простое: купил – продал – перевел деньги за 
границу. Вы не хотите укреплять свою Родину? 
Ладно, другие укрепят, но не путайтесь у них 
под ногами. 
Что мы имеем за последние годы? Идет плано-
мерный развал страны изнутри. Чиновник спо-
койно нарушает законы, наперед зная, что ему 
ничто не грозит, творит беспредел, спокойно 
увеличивая свой капитал. 
Чиновник решил, что ему можно пустить пыль 
в глаза нашему правосудию, прокуратуре, МВД, 
можно уходить от налогов, вести черную бух-
галтерию, обрекая людей на нищету в будущем.
Что же вы творите, сволочи? Вы боитесь или 
не хотите смотреть правде в глаза, когда кто-
то хочет найти справедливость, вы находите 
причины и доводы, чтобы человек был мо-
рально унижен.
Слава Богу, есть ЛДПР. Эта партия – последняя 
надежда русского народа. Только она способна 
прищучить шпану из «Единой России». Влади-
мир Жириновский не боится идти на конфликт 
ради защиты своего народа, а продажные СМИ 
сразу стараются преподнести его народу, как «не-
предсказуемого политика». 
Поэтому я и большинство жителей моего города 
верим только ЛДПР, только Жириновскому.

В.В. Елисеев, г. Аксай, Ростовской области

Если в России процветает коррупция, то 
что же тогда у нас засыхает?

В Москве появились новые сигареты 
«Вспомни вкус лета!». В них вместо та-
бака торф.

– Теперь МВД будет не просто бороться 
с коррупцией, а объявляет ей войну. Вот 
только не пойму, в чем разница?
- Очень просто: на войне трофеи остав-
ляют себе.

Приходит мужик в мэрию. Заходит в ка-
бинет к чиновнику, а у того на столе та-
блички: «Не курить» и «Взяток не беру».
Мужик:
– Я хочу получить одну квартирку в соб-
ственность, но прав на нее никаких не 
имею. Посоветуйте, как мне быть.
Чинуша убирает со стола табличку «Не 
курить» и говорит:
– А давайте-ка мы с вами для начала 
закурим...

Урок географии в украинской школе. 
Учитель:
– Запомните, дети: Лондон, Мадрид,  
Рим, Париж и Берлин находятся на пра-
вом береге Днепра, а Токио и Пекин – на 
левом.

– Говорят, решено слить Министерство 
здравоохранения и Пенсионный фонд.
– Видимо, власти озабочены тем, что 
многие россияне все еще доживают до 
пенсии!

У России очень мало врагов, всего лишь 
НАТО на западе, Китай на востоке, ис-
ламский мир на юге, а так вообще кру-
гом друзья.

Русский олигарх, пресытившийся жиз-
нью, все видевший и все имеющий, заго-
рает на пляже. Вдруг олигарх видит в 
воде Золотую Рыбку, хватает ее и за-
являет: 
– А ну-ка, придумай мне три желания!

Пока статистика, к сожалению, больше отрицатель-
ная. Россия вымирает. С 1993 года естественная 
убыль находится на стабильно высоком уровне – 
0,7-0,9 миллиона человек в год. То есть с каждым 
годом россиян становится почти на миллион мень-
ше. Современные параметры рождаемости в два 
раза меньше, чем требуется для замещения поко-
лений. Детей в России все меньше, это неминуемо 
означает постепенное старение общества. 
Для страны характерен высокий уровень смертно-
сти и особенно – сверхсмертность людей трудоспо-
собного возраста, 80 процентов из которых – муж-
чины. При сохранении имеющегося на сегодня 
уровня смертности населения из числа россиян, до-
стигших в 2010 году 16 лет, доживут до 60 лет лишь 
58 процентов мужчин. Уровень преждевременной 
смертности в России в 2,5-4 раза выше, чем в за-

падноевропейских странах, США и Японии. Кроме 
того, начиная с 1990 года, число россиян, навсегда 
уезжающих из страны, ежегодно превышает сто 
тысяч человек. Увы, алкоголики и бомжы за рубеж 
не едут. Туда уезжают самые энергичные, образо-
ванные и здоровые люди. 
По последней переписи (2002г.), число жителей 
России составило 145 млн. человек. По послед-
ним данным в России сейчас живет не более 143 
млн. ее граждан. К сожалению, есть опасения, 
что в преддверии выборов 2011 и 2012 годов ре-
зультаты переписи будут подтасованы теми чи-
новниками, кому нужны «мертвые души» для 
заполнения избирательных бюллетеней, и мы по-
лучим существующих только на бумаге миллион-
другой граждан России. 

Аналитический центр ЛДПР

Юмор


